

Au nom du Comité scientifique: Peter Tschudi, Président du Comité scientifique de la Wonca 2009 à Bâle

Recherche en médecine générale/médecine de famille – Wonca 2009

Mesdames et Messieurs, chers collègues,

Après l'Euro 2008 – préparons-nous à la prochaine manifestation d'envergure en Suisse: la Wonca 2009 à Bâle! Avec cependant une différence essentielle: nous voulons conclure le congrès avec plus de succès que l'équipe nationale suisse lors de l'Euro 2008. Nous espérons déclencher une vague d'enthousiasme et de reconnaissance pour nos prestations de médecins de famille.

La médecine de famille accueille une occasion unique de se présenter sur le plan international – cette chance ne va certainement pas se reproduire dans les vingt années à venir. Mon plus grand souhait et objectif est de présenter au moins 50 projets de recherche

réalisés dans des cabinets médicaux suisses et – en sus des 2500 à 3000 collègues venant d'Europe et d'autres continents – de pouvoir souhaiter la bienvenue à Bâle à 1000 médecins de famille venant de toute la Suisse.

Pour atteindre ce but ambitieux, nous devons compter sur votre aide et votre participation. Concrètement, cela signifie que nous vous prions de réfléchir, seuls, dans le cabinet collectif,

Notre objectif est de présenter au moins 50 projets de recherche réalisés dans des cabinets médicaux suisses.

au cercle de qualité, dans la société de soins intégrés etc., sur le projet de recherche que vous pourriez présenter, en prenant un thème tiré de l'activité pratique, de la gestion de qualité, de l'enseignement, de la recherche, de la politique de la santé etc. Il n'est pas absolument nécessaire que les projets soient terminés: on peut tout aussi bien discuter, dans un groupe international, de projets en phase de développement.

Dernier délai de remise des résumés: le 1er février 2009.

Il reste donc encore suffisamment de temps pour concevoir et réaliser un projet de recherche en médecine générale, de plus ou moins grande envergure. Le coup d'envoi est sifflé.

 $\ensuremath{\mathsf{D}}'\ensuremath{\mathsf{avance}},$ nous vous remercions chaleureusement de votre participation.

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser à: Lilli.Herzig@hin.ch. Peter.Tschudi@unibas.ch

La recherche, d'accord – mais je me pose encore une question ...

Nous encourageons tous les généralistes à participer au prochain congrès de la Wonca en 2009 à Bâle par une contribution à la recherche ou à un atelier.



Lancez-vous: les règles du jeu sont simples. Mais peut-être voulezvous clarifier un point ou obtenir un soutien? Ou encore:

- vous avez une idée excellente, mais vous ne savez pas comment la mettre en pratique?
- il vous faut une aide pour l'évaluation ou la statistique?
- écrire un article comment s'y prendre?

Pas de crainte, nous sommes là pour vous aider! N'hésitez pas à prendre contact avec nous. «Nous», nous sommes les représentants de la médecine de famille dans les universités de Bâle, Berne, Genève. Lausanne et Zurich.

Voici les personnes auxquelles vous pouvez vous adresser, selon votre localisation géographique ou linguistique:

- région de Bâle: Peter.Tschudi@unibas.ch, Benedict Martina bmartina@uhbs.ch
- région de Berne: Peter Frey (frey@fiham.unibe.ch),Andreas Rothenbühler (arothenb@hin.ch)
- région de Genève: Dagmar.Haller-Hester@hcuge.ch
- région de Lausanne: Thomas.Bischoff@hospvd.ch, Lilli.Herzig@hin.ch
- région de Zurich: Thomas.Rosemann@usz.ch, Marco.Zoller@hin.ch, Franz Marty f.marty@mez-chur.ch

Merci – et à bientôt!